



たいよう



令和2年 11月号 我孫子市立我孫子第三小学校 ひまわり学級だより

校庭の木々の葉も色づき、秋の深まりが感じられるこの頃です。気候も過ごしやすくなり、晴れた日には校庭で元気に遊ぶ姿がたくさん見られるようになりました。新型コロナの感染予防と共に、これからは風邪の流行も心配な季節になります。元気に活動して、風邪にも負けない体力を身に付けて欲しいです。

明日は「運動発表会」が行われます。自信をもって発表ができるよう、練習に取り組んできました。一人一人が活躍する発表をお楽しみに！！



運動発表会の予定

3年生	8:30~ 9:15	レク走	表現「三小ソーラン」
2年生	9:25~10:10	レク走	表現「タツタ」
1年生	10:20~11:05	ゲーム「ドッジボール」	表現「恋するフォーチュンクッキー」「マカレナ」
5年生	11:15~12:00	レク走	表現「HELLO」 クラス対抗リレー
4年生	12:45~13:30	レク走	表現「レッツゴー前向き、友達のWA(V3バージョン)」
6年生	13:40~14:25	親子競技「玉運びリレー」	団体「全員リレー」 表現「フラッグ」



1・2年生13:50下校 3~6年生 14:45下校

※詳細につきましては、以前配付させていただきましたお知らせや学年からのお便りをご覧ください。

お知らせとお願い

○11月5日(木)にハロウィンパーティを行います。

子どもたち一人一人が自分で作った衣装を身に付けて、教室を巡るスタンプラリーを行います。スタンプラリーの後は、体育館にて運動発表会で行ったダンスの発表会を行う予定です。



○11月6日(金)に芋掘りを行います。(雨天時は翌週に延期します。)

ボランティアで畑の先生をしてくださっている深川先生と一緒に芋掘りを行います。

掘った芋は一人一本ずつ持ち帰る他、給食にも使用していただく予定です。

下記の準備を4日(水)までにお願いします。

- 持ち物 軍手(子どもの手に合ったもの) 汚れてもよい服 長靴
- ポリ袋 2枚 (汚れた服を入れるもの 持ち帰る芋を入れるもの)
- ※ 全てに(ポリ袋にも)記名をお願いします。



★軍手の着脱は自分でできますか？

5本指の手袋の着脱は苦手なお子さんも多いようです。(特に低学年)これから寒くなってくると、手袋をして登下校することも多くなります。自分で付けたり、外したりすることができるようにご家庭でも練習してください。